

„Hope & Possibility Run“ - Gruß von Frau Staatsministerin Kerstin Schreyer

Liebe Läuferinnen und Läufer,

die Schirmherrschaft für den „Hope & Possibility Run“ habe ich sehr gern übernommen! Wir alle wissen: Sport fördert das Vertrauen in die eigenen Stärken, gibt Motivation, Kraft und Energie. Menschen mit Behinderung erleben bei diesem gemeinsamen Event aber auch noch etwas anderes: das Gefühl von Zugehörigkeit und gleichberechtigter Teilhabe. Im Zweifel treiben sich alle gegenseitig an, wenn es auf die letzte Runde geht. Im Sport funktionieren Inklusion und ein gleichberechtigtes Miteinander eben besonders gut.

Deshalb wünschen wir uns noch viel mehr Veranstaltungen, die Sportlerinnen und Sportler mit und ohne Behinderung zusammenbringen. Und ich wünsche Ihnen viel Erfolg – jeden Tag, an dem Sie gemeinsam zu einem neuen Laufabenteuer aufbrechen.

Kommen Sie immer gesund ins Ziel!

Ihre

Kerstin Schreyer